



鏡野中野球部県大会優勝

▲全国大会県予選で優勝した鏡野中学校野球部

10月26日、27日の2日間、高知球場ほかで行われた第5回全日本少年春季軟式野球大会高知県予選に出場した鏡野中学校野球部が見事、初優勝を果たしました。

同野球部は、11月16日に行われた四国予選（高知球場）に出場し、石井中学校（徳島県）に1-4で敗れ、残念ながら全国大会への出場を逃しました。

鏡野中野球部OB活躍

鏡野中学校野球部OB6人が所属する高知東工業高校野球部が、秋季四国地区高等学校野球大会高知県予選で準優勝し、春の選抜高校野球大会への出場をかけて争われる四国予選へ初出場しました。

10月19日から27日まで、愛媛県の坊っちゃんスタジアムで行われた四国大会では、1回戦で準優勝した池田高校と対戦し、2-7で敗れました。



◀鏡野中野球部OB

協働の森づくり 地域間交流事業開催！

香美市と環境先進企業との協働の森づくり事業のパートナーズ協定を締結している、ルネサスエレクトロニクス(株)高知事業所、セントラルグループ、高知工科大学・高知工科大学後援会の3団体によって、地域間交流事業が開催されました。



間伐体験

▲ルネサスフォレストランド 2013

10月19日、香北町東山の市有林で、ルネサスフォレストランド2013が開催されました。

ルネサスエレクトロニクス(株)高知事業所の関係者24人が参加し、香美森林組合の指導のもと間伐体験を行いました。

昼食後には、ビンゴゲームが行われ、参加者は交流を深めました。



間伐体験

▲高知工科大学一物部川共生の森 2013

11月2日、高知工科大学一物部川共生の森2013が開催されました。

高知工科大学の学生や教職員等17人が参加し、物部町笹地区の森林において物部森林組合の指導のもと間伐体験を行いました。

昼食後には、物部森林ストックヤード（物部町中谷川）を熱心に見学しました。



そば打ち体験

▲セントラルグループ 香美市物部の森2013

11月9日、セントラルグループ香美市物部の森2013が開催されました。

セントラルグループの関係者21人が参加し、物部町白髪山付近みやびの丘において自然体験を行いました。

自然体験の後には、農林漁業体験実習館（物部町別府）で、楽しくそば打ち体験を行いました。

民生児童委員就退任式

12月6日、保健福祉センター香北で、香美市民生委員・児童委員就退任式が開催されました。

就任者を代表して、吉本悦子さん（香北町萩野）が「常に誠意を持って、住民の立場に立ち、その心に寄り添った支援をしていく」と決意を述べました。

今回、民生委員・児童委員117人、主任児童委員6人が就任しました。任期は、平成25年12月1日～平成28年11月30日。今月発行の香美市社協だよりNo.31に各地区の委員名簿が挟み込まれています。



▲決意表明をする民生委員・児童委員の吉本悦子さん



11月23日、第56回物部町火鎮祭相撲大会が、物部町大柵八王子宮の相撲場で開催され、18チーム63人が参加し、熱戦が繰り広げられました。

この大会は、昭和32年に大柵地区で発生した大火災を教訓に、二度と火災を発生させないように祈願する目的で始められました。結果は9ページに掲載。



第1回子ども会議開催

▲意見を交換する児童生徒

11月9日、香美市役所で第1回香美市子ども会議が開催されました。

今年3月に策定される市教育振興基本計画に、児童生徒の声を取り入れることを目的として、市教育委員会の主催で開催されました。

市内の全小中10校から21人が参加し、市の取り組みなどに対する意見をまとめて提言しました。「市全体で一斉にあいさつや清掃に取り組む日があればいい」「授業でタブレット端末があればいい」などの意見が出されました。



▲ニラを束ねる大宮小学校の児童

11月18日、大宮小学校の3年生を対象に、地域の特産物を学習する高知の特産物ジュニア博士育成事業（県主催）が行なわれました。

ニラ生産者の門脇節夫さん（香北町有瀬）の同小近くのビニールハウスで生産方法などを学習した後、学校で出荷用のニラの束を作るそぐり作業を体験しました。子どもたちからは「決められた重さに合わせることや、束をそろえるのが難しかった」という声が聞かれました。